

# Sube S&P rating a Nuevo Laredo

S&P Global Ratings subió su calificación crediticia de largo plazo en escala nacional -CaVal- a 'mxA' de 'mxA-' del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas.

Agregó que la perspectiva de la misma es estable debido a que refleja su opinión de que, durante los siguientes 12 meses, el municipio mantendrá un efectivo control del gasto operativo.

“Estimamos que Nuevo Laredo continuará presentando un fuerte desempeño presupuestal, con superávits operativos mayores al 10 por ciento de sus ingresos operativos y resultados balanceados después de gasto de inversión en los siguientes dos años.

“Asimismo, esperamos que la posición de liquidez de Nuevo Laredo se mantenga adecuada en términos de sus obligaciones

de pago”, agregó.

Sin embargo, comentó que durante los siguientes 12 meses, podrían tomar una acción negativa de calificación si Nuevo Laredo reporta un déficit después de gasto de inversión mayor al 5 por ciento de sus ingresos totales, lo que podría presionar su posición de liquidez y/o incrementar de manera significativa su pasivo circulante.

“Durante los siguientes 12 meses podríamos revisar la perspectiva a positiva si Nuevo Laredo fortalece su flexibilidad presupuestal, por medio de un incremento consistente de su

## **EXPECTATIVA.**

Estiman que el PIB per cápita de Nuevo Laredo fue de 5,100 dólares durante el año pasado, por debajo del nivel nacional que fue de 9,400 dólares.

recaudación tributaria. Además, también podríamos tomar una acción positiva de calificación si mejora nuestra evaluación de la administración financiera”, comentó.

Destacó que el municipio ha reportado consistentemente un fuerte desempeño presupuestal, con superávits operativos mayores al 15 por ciento de sus ingresos operativos. Estos resultados han permitido que continúe con una tendencia a la baja en su nivel de endeudamiento, mantenga pasivos contingentes bajos y una adecuada posición de liquidez. — *Redacción*